

# Im St. Vitus-Garten blüht neuer Baum

Landes-Caritasverband verschenkt Pflanze zum 100. Jubiläum symbolisch

**Visbek** (ew). Im Garten der Suchtfachklinik St. Vitus in Visbek wächst jetzt ein Baum, den der Landes-Caritasverband für Oldenburg gespendet hat. Gepflanzt haben ihn Madlen Seelhoff, Referentin für Behindertenhilfe, Sucht und Psychiatrie beim Caritasverband und Dr. Thomas W. Heinz, Ärztlicher Direktor und Geschäftsführer der

Suchtfachkliniken St. Vitus Visbek und St. Marienstift Neuenkirchen-Vörden, teilt die Klinik mit. Anlass war das über 100-jährige Bestehen des Landescaritasverbands für Oldenburg. Aber die Symbolik gehe weit darüber hinaus: Die Wurzeln des Baumes seien ein Symbol für die Arbeit der Vorfahren in der Vergangenheit und die kommenden

Früchte des Baumes das Ergebnis der aktuellen Bemühungen, so Madlen Seelhoff. Der Apfelbaum solle in diesem Sinne reiche Frucht tragen, wünschte Dr. Heinz, der gemeinsam mit Mitarbeitenden den Standort ausgesucht hatte. Er dankte dem Landescaritasverband für den Baum und für die Unterstützung bei der Suchttherapie.



**Neu im Garten der Suchtfachklinik St. Vitus:** Madlen Seelhoff (rechts), Dr. Thomas W. Heinz und eine Patientin mit dem Baum.

Foto: Suchtfachklinik